



Concert du Josué Brass à Sierre



Josué Brass
© Francis Haller / Libre de droits

Concert « Josué Brass », ensemble de cuivres de l'Arc jurassien, le dimanche 9 septembre à 18h00 à la salle de la Sacoche à Sierre.

Amateurs de musique de cuivres, cet événement est pour vous !

Fondé en 1945 afin de rassembler les musiciens de l'Armée du Salut de Suisse Romande, le groupe est composé d'environ 25 musiciens et forme un ensemble complet de cuivres de qualité au service de son prochain.

Ce dimanche 9 septembre 2018, le groupe nous fait le plaisir de nous visiter. Tout d'abord en offrant une aubade au Foyer St-Joseph à 15h, puis un concert à 18h à la Sacoche. Rejoignez-nous pour cette soirée, l'entrée est libre, l'atmosphère sympa et authentique, et notre traditionnel buffet canadien* vous attend !

Ouverture des portes 17h30.

Entrée libre - chapeau.

**Buffet canadien : buffet composé de ce que les participants amènent.*

Auteur

QGD Romand pour le Poste de Sierre

Publié le

22.8.2018